

# AWDI

## KPU Kab Kediri Terima Hasil Rikkes Dua Bapaslon Memenuhi Syarat

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.AWDI.OR.ID](http://KEDIRI.AWDI.OR.ID)

Sep 3, 2024 - 18:37



KEDIRI - Penyerahan hasil pemeriksaan kesehatan (Rikkes) bakal pasangan calon (Bapaslon) Kediri Hanindhito Himawan Pramana - Dewi Mariya Ulfa dan Deny Widyankar - Mudawamah diserahkan langsung oleh Direktur RSSA

Malang Bachtiar.

KPU Kabupaten Kediri yang diwakili oleh Divisi Hukum dan Pengawasan Moh Dziaudin dengan disaksikan langsung Ahmad Najihin Badri dari Bawaslu Kabupaten Kediri bertempat di Ruang Kertanegara RS Saiful Anwar (RSSA) Malang, Selasa (3/9/2024) pukul 14.00 WIB.

Dari hasil pemeriksaan kesehatan Bapaslon Kediri Hanindhito Himawan Pramana - Dewi Mariya Ulfa dan Deny Widyanarko - Mudawamah dinyatakan memenuhi syarat

Hadir dalam acara tersebut, selaku Direktur RSSA Moch.Bachtiar Budianto, Ketua Tim Pemeriksa dr.Aries Budianto, 7 KPU Kab/Kota yang melakukan Perjanjian Kerjasama Rikkes dengan RSSA juga Bawaslu.

Ketua KPU Kab Kediri Nanang Qosim melalui keterangan pers menyampaikan bahwa pelaksanaan pemeriksaan kesehatan kepada bapaslon calon Kepala Daerah dilaksanakan selama 2 hari. Dengan rincian untuk 1 hari untuk pemeriksaan jasmani dan satu hari pemeriksaan rohani.

"Untuk pemeriksaan kesehatan sudah diatur jadwalnya kalau hari ini adalah pemeriksaan jasmani, maka hari berikutnya adalah pemeriksaan rohani atau disesuaikan dengan jadwal yang sudah dibuat oleh RSSA Malang," ucap Nanang.

Lanjut Nanang bahwa pemeriksaan rohani meliputi psikologi dan psikiatri yang dilaksanakan satu hari dan bakal paslon tidak harus puasa. Pemeriksaan rohani yang dimulai pukul 07.30 WIB sampai pukul 15.00 WIB.

Ada psikotes meliputi MMPI, tes intelegensia, tes kepribadian dan tes potensi khusus. Dan yang terakhir tes wawancara psikiatri.

Selanjutnya untuk pemeriksaan jasmani sendiri meliputi pemeriksaan fisik oleh Dokter Spesialis penyakit dalam, THT, mata, gigi dan mulut, saraf, jantung dan pembuluh darah dan paru-paru.

"Dilanjutkan pemeriksaan laboratorium, radiologi, PAP smear untuk perempuan yang sudah menikah dan pemeriksaan penunjang lain atas indikasi medis," terang Nanang.

Nanang juga menambahkan dari 8 KPU Kota/Kabupaten yang sudah bekerjasama dengan RSSA Malang dalam melaksanakan pemeriksaan kesehatan Bapaslon dengan cara dan pola yang sama serta disesuaikan dengan jadwalnya.

Pemeriksaan kesehatan sendiri yang dilakukan kepada seluruh bakal pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati serta Walikota dan Wakil Walikota serentak tahun 2024.

Dari 8 KPU Kota/Kabupaten yang bekerjasama dengan RSSA Malang sebagai bagian dari rumah sakit daerah Jawa Timur dan sudah ada persetujuan dari Dinas Kesehatan Jawa Timur juga bekerjasama dengan BNN Provinsi Jawa Timur.

"Dan untuk tahapan selanjutnya, KPU Kabupaten Kediri akan melaksanakan

proses Verifikasi atas dokumen-dokumen yang telah disampaikan pada saat proses pendaftaran," tutup Nanang.